

Stosswellentherapie

Eine effiziente Behandlungsmethode bei Schmerzen in Gelenken und Muskeln



Was sind Stosswellen?

Stosswellen sind energiereiche, hörbare Schallwellen. In der modernen Schmerztherapie wird die Energie der Stosswellen auf die Schmerzzonen im menschlichen Körper übertragen. Dort können sie ihre Wirkung entfalten. Die Durchblutung wird gesteigert, der Stoffwechsel verbessert sich, Heilungsprozesse im Körper werden beschleunigt und geschädigtes Gewebe regeneriert.

Über 80% der Patienten berichten bereits nach drei bis vier Sitzungen schmerzfrei zu sein, oder deutlich weniger Schmerzen zu verspüren.

Stosswellentherapie

Behandlungsdauer

5 -10 Minuten pro Sitzung

1 - 2 Sitzungen pro Woche



Die Stosswellentherapie wird leider von den Kassen nicht vergütet. Sie können aber bei Ihrer Zusatzversicherung nach einer Kostenbeteiligung fragen.

Ansonsten berechnen wir zusätzlich zur Physiotherapie 60.- pro Behandlung.
In der Regel sind nicht mehr als 4-6 Behandlungen nötig.

Haben Sie noch weitere Fragen?
Zögern Sie nicht und kommen Sie auf uns zu.